
あかしあ台小学校区まちづくり連絡協議会 R3年度第1回連絡会議事録   R3．6．20 

 

日時：令和３年６月１３日（日）14：45～16：30 

場所：あかしあ台コミュニティハウス集会室（＋ZOOMオンライン） 

出席者（欠席者）：酒井、赤井、塩見、石川、内布(リモート)、奥村、達家、奥田、宮地、久保、廣嶋、日笠、河本、丸本、 

前田、岡村、長谷川、谷渕、（渡邊、円城寺、古川）、片岡（記） 

 

１．各団体の活動報告 

・自治会 

 先日の役員会で夏祭りは中止することが決まった。 

 

・民生児童委員 

 ６月から高齢者友愛訪問開始。ワクチン接種等の確認も兼ねて訪問し、熱中症やフレイル予防のパンフレットを

配る。地域に根ざした支援活動をしていく。７月に子育てサロン再開予定。 

 敬老会実行委員会を早く立ち上げてほしい。 

（奥村）緊急事態宣言が解除になればすぐにやる。 

 

・スポーツ21 

 緊急事態下では学校の施設が使えないので活動は中止している。環境が整えば活動再開する。 

 

・ふれあい協議会 

 子育てサロン7/15に実施予定。おとなのラジオ体操（7，8月）調整中。９月以降は高齢者サロン等従来どおり

実施する予定。 

 

・健康推進員 

 コロナ下で外出や活動の制限が続く中でフレイルの問題も大きい。7/12フレイル予防体操実施予定。申し込み

少ないので参加募集したい。 

 

・あかしあっ子広場 

 平谷川でホタル放流、今が見頃。多い日は３００人ぐらい見に来る。夜 8：30～9：30 が見頃。夏祭り中止に伴

い放課後子ども教室のキリコやあかしあ太鼓がなくなったので代わりとなる子供の行事を検討したい。 

 

・あかしあ台小学校PTA 

 学校で子どもたちがマスクを付けたまま運動することについて問題になっている。激しい運動ではマスクを外

すように指導。 

 

・さぽっとクラブ 

 まち協ニュースの発行と全戸配布（年 6 回予定）。新しい委員の方にも配布ボランティアをお願いし、活動して

いただけることになった。ありがとうございます。 

 

・あかしあクラブ 

 クラブが高齢化、平均年齢 82歳、65～75歳の層が少ない、新規入会が少ない。1丁目と５丁目が高齢化率

高い。活動中止していたが今年度の会費収集をきっかけに活動を再開する予定。老人間のネットワークを充実さ

せたい。 

 

・あかしあサポート 

 庭の草刈りの依頼が多く毎週 1 回以上、４人体制で実施。野菜販売を６月から行う（6/17）。パスカルで販売し



ている農家の野菜を販売する予定、品質は良いがそれほど安くはない。スギ薬局で野菜も販売しているのでど

れだけ売れるか？ 

 

・気功朝の集い 

 はじかみ池公園での朝の気功を5/12から再開した。マスク着用での体操はきついので、距離をとればマスク

なしも可とした。さくらの消毒実施。はじかみ池公園の草刈りも有志で実施。緑地の草刈りにも参加させてもら

った。まち協の活動にも積極的に関わっていきたい。 

 

 

2.まち協イベントの再開について 

・緊急事態宣言が解除になればコミュニティハウスの貸館再開する。自治会の行事も7月から再開予定。 

・ハウスオープンしても館内での飲食の提供（カフェ）はまだ無理か？ 

・ワクチン接種が進む（50％？）までイベント再開は待ったほうが良い。 

・参加者は高齢者が多いが世話役は65歳以下も多く、ワクチン接種はいつになるのかわからない。 

・民生で友愛訪問する際にワクチンの話は出るが踏み込んだ話はできない。サロン実施時は時間を短めにする

とか、飲食なしでやるとか工夫が必要。 

・いきいき体操は 7月中止すると 4～8月と 5ヶ月間中止になるので 7月は再開したい。8：30～ストレッチ

といきいき百歳体操で考えている。 

・感染リスクがあるのでまち協のイベント全部やるのは無理がある。うたごえカフェはやめて、いきいき体操だ

けにするとかしたらどうか。世話役の問題もありあれもこれもでは責任が持てない。 

・イベント再開したとして人はどう動くか？ 人の動きは制御しづらいので、感染者が出るものとして対応を考え

る必要があるのではないか。 

・5～6月と外に出ることが少なかったので7月はぜひやりたい。開催（参加）条件を明確にすれば良い。 

・若い人はワクチン接種が遅れる。 

・自治会の活動が再開したのにまち協はやっていないとなると不満が出るのでは？ 

・ハウスは感染対策をやっているので公共施設の基準で使用する分には良いのではないか。 

・ワクチン接種の有無で制限をかけることはできない。あかしあ台は今までは他よりも厳しく対応してきたがそ

ろそろ活動再開するべき。 

・ワクチンは打たない人もいる。打たない人の中には打ちたくても打てない人がいる。接種の有無で区別するの

はどうか。 

・自治会役員会でハウス貸館の再開を決定した。自治会イベントは参加者数を考慮して実施する。イベントごとに

対策を考えて実施の可否を決めてもらう。 

・イベントの参加者は自己判断で参加するので、感染が怖い人は参加しない。 

・まち協で屋外イベント（屋外ストレッチ）を中止した理由は「人を集めること」が問題だった・・・・。 

・前回のまち協ニュース発行時は第4波のピーク時だったので「中止」となったが、今回はピークを過ぎて収まり

つつあるが雰囲気は収まっていない。 

 

 

３．次回予定 

 

役員会  7/3（土） 13：30～  コミュニティハウス 集会室 

 

以上 


